

NOTA DE PRENSA:

ASAJA VALLADOLID felicita a la Guardia Civil y Subdelegación del Gobierno por el éxito de la operación “Transformers”

Una vez más ha quedado demostrado que la colaboración entre las fuerzas del orden, instituciones del gobierno y agricultores es la vía más efectiva para lograr los resultados que todos deseamos.

ASAJA VALLADOLID, la organización que desde un principio ha liderado las reivindicaciones contra los robos en el campo en nuestra provincia, **quiere felicitar a la Guardia Civil, Subdelegación y Delegación del Gobierno por el éxito de la operación “Transformers”**. Esta actuación, ha desarticulado una banda especializada en el robo en explotaciones agrarias acusada de cometer un centenar de delitos en treinta localidades vallisoletanas desde principios de año, entre los que figuran la desmantelación de 84 transformadores eléctricos.

ASAJA VALLADOLID quieren reconocer el gran trabajo que ha realizado la Guardia Civil para detener a este grupo que actuaba en nuestra provincia y que es el responsable de varios de los robos que ha denunciado reiteradamente ASAJA VALLADOLID en los medios de comunicación.

Una vez más ha quedado demostrado que la colaboración entre Guardia Civil, Subdelegación, Delegación del Gobierno y agricultores es la vía más efectiva para lograr los resultados que todos deseamos. Esta OPA pide, que a pesar del éxito de esta operación, tanto la Guardia Civil como la Subdelegación, no bajen la guardia ante estos delitos que están “golpeando” duramente a la economía de la población del medio rural.

ASAJA VALLADOLID ha sido y es la organización que más se ha preocupado por la defensa de la seguridad de los agricultores y ganaderos de la provincia. Además de sus numerosas denuncias sobre este tema en los medios, varias concentraciones, una manifestación en Tordesillas y reuniones con los representantes políticos y las fuerzas de seguridad. Esta organización fue pionera al promover una Iniciativa Legislativa Nacional que llegó hasta las manos del Ministro de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón para que en los robos en el campo no sólo contase el valor del material robado sino también el daño causado por el robo. Esta medida y otras aportadas por esta organización se incluyeron en el paquete de medidas de reforma del código penal aprobado recientemente por el gobierno.

La última petición que ha realizado ASAJA VALLADOLID sobre esta problemática es la de pedir para nuestra provincia una unidad de élite de la Guardia Civil permanente (GRS o USECIC) que apoye a las unidades existentes y los Equipos Roca dado que las especiales características de Valladolid, con nudos de carreteras y autovías, ofrece varias vías de escape para los ladrones de cobre.